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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第96号（2025年1月）

問 	 計画に挙げられている4つの課題への取り組みの
進捗は。

答  市内外の方がみんなでスポーツを楽しめるまちを
目指して取り組んできた。課題の1点目、スポー
ツの機会の充実では、一流アスリートによるス
ポーツ教室の開催や、ニュースポーツの市政ほー
もん講座等充実を図った。2点目、スポーツ組織・
人材の充実では、なのはなスポーツクラブの拡充
や、市内スポーツ団体の活動支援など、スポーツ
振興を支える基盤整備を実施した。3点目、スポー
ツ施設の整備・充実では、老朽化施設の更新や長
寿命化などを実施した。4点目、スポーツによる
地域活性化では、海外・市外からの誘客や交流人
口の増加につながるスポーツ大会や観光スポーツ
イベントの開催支援を行った。

問 	 次期計画策定における市の体制は。
答  庁内に検討会議を設置したり、有識者やスポーツ

団体、地域団体などが参加する組織を立ち上げる。

問 	 次期計画策定のスケジュールは。
答  現行計画の進捗や課題を整理し、令和8年3月に計

画の策定および発表をする。

問 	 スケートボードやダンスなどの新たに注目された
スポーツの振興を、次期計画にどのように取り入
れていくのか。

答  市民やスポーツ団体などへのアンケート調査やヒ
アリングを予定している。また、世界のスポーツ
の潮流を踏まえ、スポーツの多様化にも目を向け
た計画としていきたい。

田原市スポーツ推進計画について

市内外の方がスポーツを楽しめるまちを目指して取り組んできた

田原市スポーツ推進計画の課題への
取り組みの進捗は
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